

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 26. November 2015

---

## **Gemeinsam gegen Gewalt - Veranstaltungstag der Frauenbeauftragten zum 25.11. Internationaler Tag „Nein, zu Gewalt gegen Frauen“**

Auch in diesem Jahr versammelten sich rund um Bürgermeister Daniel Tybussek und die Frauenbeauftragte Eva Scholz Interessierte zum Gedenken des Internationalen Tages „Nein, zu Gewalt an Frauen“ und hissten die Fahne der Initiative von TERRE DES FEMMES „Frei leben – ohne Gewalt“ als Signal und Appell gegen die weltweite und alltägliche Gewalt gegen Frauen. Nicht nur das Frauenbündnis ist seit vielen Jahren an der Seite der Frauenbeauftragte, auch die Elternlotsinnen der Stadt Mühlheim trugen mit Solidaritätsbekundungen in ihren Sprachen zu dem internationalen Anliegen bei. Im Anschluss waren alle herzlich eingeladen bei einem warmen Kaffee und Weihnachtsgebäck in den Austausch zu kommen. Eva Scholz informierte über das bundesweite Hilfstelefon. Unter dem Motto „Wir brechen das Schweigen“ sollen möglichst viele Menschen dazu gewonnen werden, gewaltbetroffenen Frauen ihre Solidarität auszusprechen und sie auf das bundesweite Hilfetelefon aufmerksam zu machen, welches an 365 Tagen im Jahr in 15 Sprachen rund um die Uhr unter 080001160116 erreichbar ist.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)